



**Universidad Nacional de Córdoba**  
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

**Resolución H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2023-00648677- -UNC-ME#FFYH

---

VISTO:

La nota de renuncia elevada por la Lic. Cecilia Richelli como integrante suplente por el claustro nodocente de la Junta Electoral de la Facultad de Filosofía y Humanidades y la necesidad de designación de una nueva integrante en su reemplazo; y

CONSIDERANDO:

Que la renuncia es elevada en función de desempeñar actualmente y hasta el 30 de noviembre de 2023 el cargo de Secretaria Técnica de la Escuela de Ciencias de la Educación;

Que para cubrir el cargo de suplente por el claustro nodocente de la Junta Electoral de la FFyH es propuesta la Martillera Pública Cintia V. Tapia, quien desempeña funciones en el Área Administrativa del HCD y cuenta con experiencia en tareas vinculadas a la gestión de procesos electorarios en el ámbito de la FFyH;

Que en sesión ordinaria del Honorable Consejo Directivo, de fecha 28 de agosto de 2023, se aprobaron, por unanimidad, los Despachos de las Comisiones de Enseñanza y de Vigilancia y Reglamento;

Por ello;

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO de la  
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES

RESUELVE:

**ARTÍCULO 1º:** ACEPTAR la renuncia presentada por la Lic. Cecilia Richelli al cargo de integrante suplente, por el claustro nodocente, de la Junta Electoral de la FFyH, a partir del 7 de agosto de 2023.

**ARTÍCULO 2º:** DESIGNAR a la Martillera Pública Cintia V. Tapia como integrante suplente, por el claustro nodocente, de la Junta Electoral de la FFyH, desde el día de la fecha y hasta la culminación del proceso electoral 2023, para renovación de autoridades unipersonales y renovación de consejerxs docentes y egresadxs de los Consejo de Escuelas y Departamentos de la

FFyH.

ARTÍCULO 3º: Protocolícese, inclúyase en el Digesto Electrónico de la Universidad Nacional de Córdoba, comuníquese y archívese.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA A VEINTIOCHO DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTITRÉS.